



31.12.2022

Newsletter 093

Auf ein erfülltes, gesundes, neues Jahr 2023



Der Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam wünscht allen seinen Mitgliedern, allen Rodelsportbegeisterten und seinen aktiven Sportlern ein erfülltes, aber besonders auch ein gesundes, neues Jahr 2023.

Wie immer ist der Jahreswechsel die Zeit, in der wir alle mit hohen Erwartungen in ein neues, hoffentlich gutes Jahr gehen. Doch gerade in den aktuell sehr turbulenten Zeiten, mit Energie-Preis-Schock, Krieg und auslaufender Pandemie fällt es schwer, positiv und optimistisch diesem neuen Jahr zu begegnen. War es doch in der jüngeren Vergangenheit nicht einfach, die Orientierung über das Wesentliche zu behalten. Und gerade deswegen wünschen wir Euch alle einen gut funktionierenden Lebenskompass, verbunden mit der notwendigen Gelassenheit und Ruhe, besonders in einer manchmal anstrengenden Zeit mit großen und kleinen Krisen und bei schwierigen Rahmenbedingungen.

Allen unseren Rodlern aus dem National-Kader, ganz besonders den Rodlern, die für unseren Verein starten, David und Nico Gleirscher, Armin Frauscher und Lorenz Koller weiterhin viel Erfolg im aktuellen Weltcup-Jahr und bei den Welt- und Europameisterschaften. Bleibt's gesund und wir drücken Euch allen die Daumen.

Wir freuen uns auf weiter spannende Rennen, wünschen allen Mitgliedern, Rodelfans und Sportbegeisterten einen schneereichen Winter, alles Gute und haltet unseren Verein auch 2023 die Treue.

Der Ausschuss vom RV Swarovski-Halltal-Absam